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MOBILIZAÇÃO

Bancários param a Rio Branco
em protesto contra o PL 4330

Atividade fez parte do Dia Nacional de Manifestações e Paralisações
convocado pela CUT e demais centrais, exceto a Força Sindical

A recém-empossada presidenta do Sindicato, Adriana Nalesso,
falou em defesa dos direitos dos trabalhadores. Na atividade, teve

também uma faixa em protesto contra demissão do bancário do
Itaú, Victor de Barros, diretor da Fetraf-RJ/ES

O Sindicato dos Bancários do
Rio paralisou 41 agências da Av. Rio
Branco, coração financeiro do Rio,
das 7h às 16h, na última sexta-feira
(29), em protesto contra o Projeto
de Lei 4330, cuja proposta permite
às empresas terceirizarem todas as
suas atividades, com graves prejuí-
zos para os trabalhadores.

O PL 4330 já foi votado e apro-
vado pelos deputados federais. Falta
agora passar pelo Senado (onde o PL
4330 passa a ser denominado PLC
30/15). Há grande movimentação dos
trabalhadores para impedir que a
proposta seja aprovada. A terceiri-
zação nos moldes desse projeto só

Bancários participaram de ato da CUT, na Cinelândia,
contra o PL 4330 e as Medidas Provisórias do

ajuste fiscal do governo federal

interessa aos empresários. Para os
trabalhadores, a proposta resultaria
em condições de trabalho ainda mais
precárias. Na avaliação dos sindica-
listas cutistas, o PL rasga a Con-
solidação das Leis do Trabalho (CLT),
incentiva o desemprego, os baixos
salários e a desorganização do mundo
de trabalho. A presidenta do Sindicato,
Adriana Nalesso, avaliou como bas-
tante positiva a paralisação de sexta-
feira e voltou a insistir na necessidade
de todas as categorias de trabalha-
dores pressionarem os senadores a
rejeitarem o PLC 30/15 (PL 4330).
“Vamos pressionar os senadores e
cobrar deles que defendam os inte-

resses da população, dos trabalha-
dores e não da minoria de empresá-
rios que colocaram dinheiro na
campanha dos políticos”, disse.

PREOCUPAÇÃO

Os sindicalistas bancários distri-
buíram panfletos para a população
com as fotos dos deputados do Rio
que votaram a favor desse desastro-
so projeto de lei.

“Foi impressionante a receptivi-
dade que conseguimos para os nos-
sos argumentos contra o PL 4330
entre pessoas de todas as idades,
clientes e não clientes dos bancos”,

registra o diretor do Sindicato José
Antonio Pinheiro.

“Os bancários atenderam ao
chamado do Sindicato e paralisa-
ram. Eles manifestaram sua preo-
cupação com o futuro de suas famí-
lias, já que a categoria bancária seria
uma das mais prejudicadas, na
hipótese de o projeto passar também
no Senado”, disse o diretor do
Sindicato Marcelo Pereira.

No final da tarde, a CUT e de-
mais centrais sindicais realizaram
ato na Cinelândia, contra o PL 4330
e as Medidas Provisórias do ajuste
fiscal do governo federal. O
Sindicato participou da atividade.

Sede Campestre
não funciona

no feriado
O Sindicato informa que a

sede campestre não funcionará
nesta quinta-feira, dia 4 de junho,
feriado de Corpus Christi.
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12 DE JUNHO TEM BANCARINHO

Envie sua mensagem para quem você ama para o e-mail
imprensa@bancariosrio.org.br. Só serão publicados textos com no máximo
25 palavras enviados até as 16 horas do dia 10 de junho, quarta-feira.

Envie sua mensagem
do Dia dos Namorados
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POSSE DA DIR

Após 15 anos, uma mulher volta a as

O TRABALHO COMEÇOU CEDO - Adriana Nalesso assumiu a presidência do Sindicato e, no dia seguinte,
enfrentou o primeiro desafio da nova gestão: mobilizar a categoria na paralisação nacional dos trabalhadores

Desde o triênio 1997-2000, ou
seja, há exatamente 15 anos, que o
Sindicato dos Bancários do Rio não
tem na presidência uma mulher.
Fernanda Carísio foi, naquela
ocasião, a primeira mulher a dirigir a
entidade. Ela esteve à frente da
Comissão Eleitoral nas últimas
eleições que garantiram a vitória da
Chapa 1, encabeçada por Adriana
Nalesso. Funcionária do Itaú, a nova
presidenta assume o cargo diante de
grandes desafios para a categoria e
para toda a classe trabalhadora. Na
atual conjuntura política e econômica,
os trabalhadores sofrem os maiores
ataques aos direitos trabalhistas
desde as privatizações e o
neoliberalismo dos governos Collor
e Fernando Henrique Cardoso.

“Um representante da Fiesp
(Federação das Indústrias do Estado

Quem s
FOTOS: ROBSON MONTE

Adriana Nalesso – Presidenta
2103-4102/4103

presidencia@bancariosrio.org.br

de São Paulo) declarou que a
terceirização sem limites só não está
em vigor ainda no país por causa da
resistência dos bancários. Isto mostra
que nós temos, através da unidade e
da mobilização, o poder de pres-
sionar os parlamentares e os go-
vernos na defesa de nossos direitos.
Os empresários, os banqueiros
podem ter o dinheiro para financiar
as campanhas dos parlamentares,
mas o povo brasileiro tem a pressão
das ruas e o poder do voto, para
defender nossas conquistas e avançar
ainda mais”, disse Adriana, na
cerimônia de posse realizada nesta
quinta-feira, 28, no auditório do
Sindicato. Ela destacou a
responsabilidade da nova gestão
diante das dificuldades da atual
conjuntura.

“Ser dirigente sindical é dialogar

com a categoria, mas também com
toda a classe trabalhadora. Temos
que debater com a sociedade sobre
que emprego queremos para o futuro
diante destes ataques aos direitos
trabalhistas. O momento é difícil, mas
também de superação. A mídia tenta
desconstruir tudo o que conquis-
tamos nos últimos anos com tanta
luta e sacrifício. Por isso, temos que
debater também a necessidade de
democratização dos meios de
comunicação neste país”, afirma.

Nalesso ressaltou ainda a impor-
tância de uma reforma política pro-
posta pelos movimentos sociais
organizados.

Almir Aguiar deixa a presidência do
Sindicato para assumir a Secretaria de
Combate ao Racismo da Contraf-
CUT, mas também continua como
diretor de base do Sindicato.

Cleyde Magno - Depart. Jurídico
2103-4104/4125/4128/4173
juridico@bancariosrio.org.br

José Henrique Nunes – Bancos
Públicos  2103-4122/4123

bancospublicos@bancariosrio.org.br
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DA DIRETORIA

a assumir a presidência do Sindicato
m são os membros da Diretoria Executiva

Paulo Matileti – Vice-presidente
2103-4111

vicepresidencia@bancariosrio.org.br

Robson Santos – Secretário Geral
2103-4107/4108

sgeral@bancariosrio.org.br

José Ferreira – 2º Tesoureiro
2103-4154

financas@bancariosrio.org.br

Geraldo Ferraz – Tesoureiro
2103-4154

financas@bancariosrio.org.br

Vera Luiza Xavier – Comunicação
e Imprensa   2103-4112/4137
imprensa@bancariosrio.org.br

Jorge Lourenço –  Administração
e Patrimônio   2103-4118/4166

administracao@bancariosrio.org.br

Marcelo Pereira –  Secretaria de
Base  2103-4119/4120

secretariadebase@bancariosrio.org.br

Nilo Casanova – Bancos Privados
2103-4121/4124

bancosprivados@bancariosrio.org.br

Kátia Branco – Políticas Sociais
2103-4165/4170

politicassociais@bancariosrio.org.br

Maria Izabel – Cultura, Esportes e
Lazer  2103-4150/4151

cultural@bancariosrio.org.br

Gilberto Leal – Secretaria de
Saúde 2103-4110/4116/4149/4176

saude@bancariosrio.org.br

Sérgio Amorim – Formação
Sindical   2103-4138/4169

formacao@bancariosrio.org.br



Empregados da Caixa
definem delegação ao Conecef

Reunidos no último sábado, no
auditório do Seeb-Rio, os funcioná-
rios da Caixa de todo o estado do
Rio de Janeiro discutiram a situação
atual do funcionalismo, apreciaram
propostas a serem enviadas ao Co-
necef e elegeram os delegados que
vão participar do evento nacional.

A primeira grande discussão foi
sobre as negociações permanentes.
O representante diretor de Bancos
Federais da Fetraf-RJ/ES e repre-
sentante da entidade na CEE, Ricar-
do Maggi, fez um relato do que
ocorreu nas últimas reuniões. Ques-
tões delicadas como o sistema de
Gestão de Desempenho de Pessoas
– GDP, que prevê ranqueamento
individual, foi um dos itens abor-
dados. “Entendemos que esta ava-
liação provoca conflitos nos locais
de trabalho. O GDP está sendo im-
plementado pela Caixa unilateral-
mente, sem nenhuma negociação
com a representação dos funcioná-
rios, e o movimento sindical é termi-
nantemente contra”, destaca
Maggi.

Outra situação debatida foi o
ritmo lento de contratações e os
desligamentos provocados pelo Pla-
no de Apoio à Aposentadoria
(PAA), 977 até abril deste ano. “As
admissões feitas até dezembro do
ano passado foram uma conquista
importante dos empregados da

Dirigentes sindicais criticaram a postura da direção da Caixa nas
negociações com os empregados, durante o Encontro Estadual,

realizado no auditório do Sindicato

Caixa, mas são insuficientes para
dar conta da grande demanda de
serviços. Nosso papel é cobrar a
reposição de vagas, mediante a con-
vocação dos concursados”, disse o
vice-presidente do Sindicato Paulo
Matileti.

A questão também foi abordada,
sob outro enfoque, pelo técnico do
Dieese, Fernando Benfica, que
apresentou uma análise de conjun-
tura específica. Além da situação
geral, o economista destacou que a
Caixa teve um crescimento estrutu-

ral, com significativa expansão da
rede, no ano de 2014, mas que já se
nota uma desaceleração tanto na
abertura de novas unidades, quanto
nas contratações. A análise foi bre-
ve, uma vez que a Caixa ainda não
divulgou seu balanço de 2014.

O representante do estado no GT
de Saúde, Sérgio Amorim, deu
informes sobre mudanças no Saúde
Caixa. Como há um superávit, foi
acordado entre representantes dos
empregados e a direção do plano,
que haverá uma redução da co-

participação do empregado nas
despesas, passando de 20% para
15%. Também será incluído o
serviço de resgate por ambulâncias,
o que será viabilizado a partir de um
convênio ou credenciamento de
empresas do setor.

NOVIDADES

Todas as propostas discutidas
para os diversos problemas do ban-
co serão levadas ao Conecef. Este
ano, o Congresso Nacional da Caixa
– que está em sua 31ª edição – terá
algumas novidades. A primeira será
o aumento da programação, que
terá um dia a mais. A segunda é a
criação de um quinto grupo de tra-
balho, no qual serão discutidos iso-
nomia, carreira e GDP. A discus-
são sobre a Caixa 100% pública faz
parte da pauta do grupo 4.

O 31º Conecef acontece em São
Paulo nos dias 12, 13 e 14 de junho,
no hotel Holiday Inn, na capital
paulista. Os funcionários da Caixa
no estado do Rio de Janeiro serão
representados por uma delegação
composta por 22 delegados da ativa
e 10 aposentados, num total de 19
homens e 13 mulheres.

Confira em nosso site, detalhes
da negociação permanente dos em-
pregados com a direção da Caixa:
www.bancariosrio.org.br.

Funcionários do BB elegem 28
delegados para congresso em SP

Os funcionários do Banco do
Brasil, que participaram do Encon-
tro Estadual realizado no sábado
(30), no auditório da Federação Es-
tadual dos Trabalhadores no Ramo
Financeiro (Fetraf RJ/ES), elegeram
28 delegados e dois observadores
para o 26º Congresso Nacional dos
Funcionários do Banco do Brasil, dias
12, 13 e 14 deste mês, em São Paulo.

Entre os assuntos debatidos, des-
tacam-se os problemas ligados à
Cassi e à Previ, bem como a apro-
vação de uma moção de repúdio à
perseguição do BB a dirigentes sin-
dicais e ativistas, entre eles, a demis-
são da dirigente Arivoneide Cer-
queira e a tentativa do banco de im-
pedir que Juliana Donato tomasse
posse do cargo de diretora eleita
pelos funcionários (Caref). Juliana
precisou mover ação judicial para

A diretora do Sindicato Rita Mota
durante o Encontro Estadual do

BB, na Fetraf-RJ/ES

assumir o posto.
Arivoneide recebeu manifesta-

ções de apoio de alguns funcionários
que fizeram selfies  com a hastag
#ReitegraArivoneideJa e #Somos-
TodosArivoneide.

retora de Saúde Míriam Focchi.
Representou a Contraf-CUT,
seu secretário geral Carlos de
Souza.

A diretora do Sindicato Luciana
Vieira considerou ricas as discus-
sões do encontro, mas lamentou
o baixo índice de participação das
mulheres. “É preciso discuitir a in-
serção das funcionárias do BB na
campanha”, lembrando que os
últimos ataques do banco foram
desferidos sobre duas bancárias,
Arivoneide (Alagoas) e Juliana, de
São Paulo. “Não podemos permitir
que mulheres sejam atacadas nesse
espaço de discussão com o banco”,
disse.

A presidenta do Sindicato,
Adriana Nalesso, esteve presente
nos encontros estaduais do BB e da
Caixa Econômica Federal.

CAMPANHA SALARIAL

O fim do assédio moral aparece
em primeiro plano nas propostas de
reivindicações para a campanha
nacional de 2015. Seguem-se o fim
da terceirização, fim das reestru-
turações e da perseguição a ativis-
tas sindicais.

Também são propostas para a
pauta a sustentabilidade da Cassi
e outros temas. Os trabalhos da
mesa do encontro ficaram sob a
responsabilidade do secretário
geral da Fetraf RJ/ES, Sérgio
Farias. O gerente executivo da
diretoria de seguridade da Previ,
Márcio de Souza, fez uma palestra
sobre o fundo de pensão, repre-
sentando o diretor Marcel Barros.
Sobre a Cassi, falou o conselheiro
Mário Engelke, em lugar da di-

FOTOS: NANDO NEVES


